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令和３年度 第３回みやま市教育委員会臨時会 会議録 

 

◆召集日時  令和４年３月２５日 午前１１時００ 

◆召集場所  みやま市役所山川支所 ２階 第４会議室 

 

１．出席教育長・教育委員（５名） 

・教育長 待 鳥 博 人 

・委員  井 上 正 明 

・委員  樺 島  靖 子 

・委員  宮 本    篤 

・委員  北 原 八州子 

 

２．欠席委員（０名） 

 

３．事務局出席者（１２名） 

・教育部長              藤 吉 裕 治 

・教育総務課長            堤    則 勝 

・学校教育課長            北 嶋 淳一郎 

・指導室長               上 田 理 彰 

・社会教育課長            山 田 利 長 

・学校教育課長補佐兼 

学務担当係長            松 尾     剛 

・総務担当係長            荒 木 洋 子 

・施設担当係長            井 口    剛 

・総合市民センター整備推進担当係長  宮 川  浩 則 

・指導室主任指導主事               伊 井 和 子 

・指導室指導主事                   松 藤 桂 輔 

・教育研究所長            藤 岡  育 代 

 

４．傍聴人 

  ・０名 

 

５．議事日程 

（１）会期の決定について 

（２）会議録作成者の指名について 

（３）会議録署名委員の指名について 

（４）教育長報告 〇教職員の異動内示について 

（５）議案第４０号 みやま市教育委員会組織規則の一部を改正する規則の制定につ 
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いて 

（６）議案第４１号 みやま市教育委員会事務決裁規定の一部を改正する訓令の制定 

について 

（７）議案第４２号 みやま市市民センター条例施行規則の一部を改正する規則の制 

定について 

（８）議案第４３号 みやま市公民館設置条例施行規則の一部を改正する規則の制定 

 について 

（９）次回教育委員会について 

 

 

【午前１１時００分 開会】 

 
 

【教育長】  ただ今から、令和 3年度第 3回みやま市教育委員会臨時会を開会する。 

 

〇日程第１ 第 3回みやま市教育委員会臨時会の会期は、令和 4年 3月 25日の 1日間と

する。 

・・・全員同意 

 

○日程第２ 会議録作成者は、総務担当係長 荒木洋子とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第３ 会議録署名委員の指名については、教育長と北原八州子 委員とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第４ 教育長報告 

■ 教職員の異動内示について 

 

○日程第５ 議案第４０号 

■ みやま市教育委員会組織規則の一部を改正する規則の制定について 

【教育総務課長】－提案理由の説明－ 

【教育長】 ・質疑等ありませんか。 

【井上委員】 ・総合市民センターの予算関係は教育委員会に入るのか。  

【教育総務課長】 ・教育委員会の管轄となる。 

【井上委員】 ・教育委員会は赤字を抱えていくことになるのか。 

【教育総務課長】 ・前回の教育委員会でご説明したように、収入と支出を比較すれば支出

の方が当然増えていくことになる。 

【教育部長】 ・今後、施設の管理費は増えていくので、収入で挽回しなければいけな
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いと考えている。 

【教育長】 ・運営面では、企画・運営担当係長を中心とした新しい組織ができるの

で、イベントや集客について、教育委員会全体で知恵を出し合ってい

かなければいけないと思う。 

【宮本委員】 ・今後、多くの市民に使ってもらうようＰＲすると思うが、運営側のメ

リットは体育館と舞台を両方使えることだが、なるべく利用者側の目

線で市民へ伝えていただきたい。 

【樺島委員】 ・自治体は市民サービスを提供する大きな産業を行っていると教えても

らったことがある。税金を市民に還元するという考え方で事業を行っ

ていく。市民センターも考え方を変えれば、市民に対して文化的なサ

ービスや体力増進のようなサービスを提供する場である。非営利団体

なので儲けてはいけないので、市民には無料という感じで、幅広く市

民センターを使っていただくようなシステムになっている気がする。

収入は上がった方がいいが、考え方を変えられないかなと思う。 

【宮本委員】 ・そうすると収入より、利用率をどのように上げていくかを検討した方

がいいのか。 

【樺島委員】 ・稼働率や利用率など、そこではないかと思う。 

【教育部長】 ・実費の負担はどうしても求めていく必要がある。例えば、冷暖房費用

など。利用に関しては、できるだけ利用しやすい環境で、市が支払っ

ていく差額の部分が減るような目線で取り組まなければいけないと

思う。 

【北原委員】 ・みやま市の文化協会の一員としては、新しい施設ができるなら使いた

いと思うが、使用料が心配という声も聞かれる。会費を集めている中

で、減免措置により使用料を安くしていただくことは嬉しい。ただし、

発表会をする時にエアコン等を使うと使用料が高くなるので、大変な

部分はあるが、市の新しい所も含めて稼働率がしっかり上がっていけ

ばいいと思う。 

【教育長】 ・市民サービスに努めていきたいと思う。 

 議案どおり可決してよろしいですか。 

  「異議なし」 

・・・可決 

 

○日程第６ 議案第４１号 

■ みやま市教育委員会事務決裁規定の一部を改正する訓令の制定について 

【教育総務課長】－提案理由の説明－ 

【教育長】 ・質疑等ありませんか。 

  「質疑なし」 

【教育長】 ・議案どおり可決してよろしいですか。 
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  「異議なし」 

・・・可決 

 

○日程第７ 議案第４２号 

■ みやま市市民センター条例施行規則の一部を改正する規則の制定について 

【教育総務課長】－提案理由の説明－ 

【井上委員】 ・月曜日休館の自治体が多いなら、みやま市は月曜日を開けた方がいい

のでは。 

【教育長】 ・近隣の休館日は分かるか。 

【総合市民センター整備推進担当係長】 

 ・ホールイベントは、土日がメインになっているので、イベントの片付

けなどを踏まえて、月曜日を休館にするケースが多い。 

【井上委員】 ・そうすると、みやま市は火曜日を休みにして、月曜日を開けた方が、

他市からの利用者が増える可能性があるのでは。少しでも使いやすい

ようにと考えていく必要があると思うが。 

【教育長】 ・みやま市では月曜日開いている所がある。全部休館ではないので、そ

こを使っていただければと思う。土日のイベントのことを考えると、

ある程度月曜日を休館にしておく方が無難である。 

【教育部長】 ・近隣でも公共施設の利用を月曜日に休館にしている理由として、月曜

日は利用率が低いという状況がある。 

【樺島委員】 ・大きな舞台などがあった時は、後片付けに時間がかかる。開けておけ

ば市民が入ってきて危ないことがあるので、やはり閉めておくべきだ

と思う。 

【教育長】 ・議案どおり可決してよろしいですか。 

  「異議なし」 

・・・可決 

 

○日程第８ 議案第４３号 

■ みやま市公民館設置条例施行規則の一部を改正する規則の制定について 

【社会教育課長】－提案理由の説明－ 

【教育長】 ・質疑等ありませんか。 

 「質疑なし」 

【教育長】 ・議案どおり可決してよろしいですか。 

  「異議なし」 

・・・可決 
 

○日程第９ 次回教育委員会について  

 ◎ 次回定例会 令和４年４月１日（金）午後２時３０分～ 
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【教育長】 これで本日の日程は全て終了しました。 

 令和３年度 第３回みやま市教育委員会臨時会を閉会します。 

 

【午前１１時４７分 閉会】 

 


